



Loïc Pennanech, nouveau directeur du secteur Santé de la Fondation Vincent de Paul

Strasbourg, le 03 mars 2025,

Ce lundi 3 mars 2025, le Conseil d'administration de la Fondation Vincent de Paul a le plaisir d'annoncer l'arrivée de Loïc Pennanech, nouveau Directeur du secteur Santé de notre institution. Il reprend les missions de Jacques Gilain, directeur de transition, jusqu'à fin janvier 2025, du secteur.

Plusieurs expériences professionnelles dans l'industrie et plus de 20 ans dans les établissements de santé (public, privé et privé solidaire) ont permis à Loïc Pennanech de se forger de solides compétences managériales lui permettant d'appréhender la complexité du système sanitaire national et le travail à accomplir avec les partenaires sur le territoire. Il occupait précédemment, depuis septembre 2021, le poste de Directeur de l'hôpital Robert Schumann de Metz, établissement de santé privé associatif.



Loïc Pennanech s'attache à défendre les valeurs du privé non lucratif, aujourd'hui appelé le privé solidaire. C'est un véritable choix personnel et individuel qu'il souhaite poursuivre dans ses missions de directeur du secteur Santé en y apportant toute sa force et sa profonde conviction.

Les engagements de Loïc Pennanech sont des éléments essentiels pour la Fondation qui œuvre chaque jour pour accueillir les populations les plus fragiles et offrir des soins médicaux de qualité au service de tous.

Pour lui, « L'Humain est le cœur de tout sujet. Nous devons trouver le juste équilibre pour permettre un épanouissement professionnel et le développement du collectif, tout en plaçant au cœur du processus le souci de l'humain : nos patients, leurs familles et proches. »

Loïc Pennanech insiste sur la nécessité de répondre aux défis humains, budgétaires, fonctionnels et technologiques de la santé et sur le développement des coopérations, indispensable à la survie du secteur, avec les institutions et partenaires du territoire.

Au sein de la Fondation, il souhaite poursuivre les efforts de transversalité entre les quatre secteurs, en particulier avec le secteur Personnes âgées pour le développement de la filière gériatrique la plus optimale et efficiente possible.

En 2025, le secteur Santé de la Fondation se compose, du Groupe Hospitalier Saint-Vincent (4 cliniques sur le territoire : Sainte-Barbe, Sainte-Anne, La Toussaint et Saint-Luc), du Centre médico-psychothérapeutique et de l'IFSI Saint-Vincent.

Le plus grand défi à venir du secteur Santé est de préparer l'avenir tout en garantissant la vision stratégique du nouveau projet institutionnel de la Fondation, paru en février 2025.

Contact Presse :

Cécile LELIEUR, Chargée de mission Communication
03 88 21 76 96 – 07 85 97 76 49 / c.lelieur@fvdp.org